

#BADEN-WÜRTTEMBERG 02. Mai 2022

# GeMAInsam Zukunft gestalten am 1. Mai 2022 in Karlsruhe

Erstmals marschierten am 1. Mai 2022 seit Beginn der Corona-Pandemie wieder Gewerkschaften zum Tag der Arbeit in Karlsruhe durch die Innenstadt. Der Zug ging vom Festplatz bis zum Marktplatz - mit großer Beteiligung des dortigen Ortsverbandes der EVG.



Am Marktplatz wurde nach der Kundgebung gefeiert, auf der DGB-Stadtverbandsvorsitzender Dieter Bürk zu Beginn eine Schweigeminute für die Kriegsoffer in der Ukraine abhielt.

Verdi-Landesbezirksleiter Martin Gross forderte als Hauptredner u. a. die Erhöhung des Spitzensteuersatzes. Die Teilnehmer sind zudem über die schlechten Arbeitsbedingungen in sozialen Berufen im Gesundheits-, Erziehungs- und Pflegebereich aufmerksam gemacht worden. Unser Oberbürgermeister Frank Mentrup machte klar, dass die Maifeierlichkeiten, die lange im Zoo stattgefunden haben, mitten in Stadt gehören.



[Alle Bilder anzeigen »](#)